

## Renouvellement du bureau

Gisèle Brussac, qui a participé aux travaux de l'association depuis le début, nous quitte pour pouvoir mieux accomplir son devoir de grand-mère.

Audrey Goulard a participé aux travaux de l'association depuis septembre 2011 et doit nous quitter car elle a trouvé (enfin!) du travail à Hendaye

Elles restent adhérentes mais nous les remercions pour les services rendus

## Membres du bureau

Brussac Robert

Fages Nicole

Giraudel Josiane

Holik Clarisse

Joyeux Monique

Marquet William

Meunier-Quinsac Brigitte

Vuilleumier Pierre